

AED-Sicad

Geocom übernommen

[08.04.2019] Der GIS-Spezialist AED-Sicad übernimmt die Esri-Tochter Geocom. Das Unternehmen bietet GIS-Technologie unter anderem für die Energiewirtschaft und den öffentlichen Sektor an.

Das Unternehmen AED-Sicad, Spezialist für Geografische Informationssysteme (GIS), hat die Geocom Informatik Gruppe übernommen. Die bisherige Esri-Tochter bietet GIS-Technologie unter anderem für den öffentlichen Sektor und die Energiewirtschaft an. Die Geocom-Lösungen basieren auf der ArcGIS-Plattform von Esri und sind laut AED-Sicad in hohem Maße mit der aktuellen IT-Infrastruktur der Kunden kompatibel. Holger Schade, Geschäftsführer von AED-Sicad, erklärt: „Für AED-Sicad ist dies der nächste logische Schritt bei der Umsetzung unserer Wachstumsstrategie. Die Akquisition von Geocom hilft uns, unsere Marktreichweite auszubauen und unsere gemeinsamen Entwicklungs-, Vertriebs- und Marketingaktivitäten zu optimieren. Die Übereinstimmung mit Geocom ist bereits sehr groß, da unser Marktansatz, unsere technologische Basis und unsere Unternehmenskultur sehr ähnlich sind.“

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, AED-Sicad, Geocom, GIS